ERE LE VIGAN Méditation quotidienne **Vendredi 1**^{er} mars 2024

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lire **Jean 5** (environ 28 après JC)

Après cela, il y eut une fête juive et Jésus monta à Jérusalem. 2 Or à Jérusalem, près de la porte des brebis, il y a une piscine qui s'appelle en hébreu Béthesda et qui a cinq portiques. 3 Sous ces portiques un grand nombre de malades étaient couchés : des aveugles, des boiteux, des paralysés.

Jésus le vit couché et, sachant qu'il était malade depuis longtemps, il lui dit : « Veux-tu être guéri ? » 7 L'infirme lui répondit : « Seigneur, je n'ai personne pour me plonger dans la piscine quand l'eau est agitée, et pendant que j'y vais, un autre descend avant moi. » « Lève-toi, lui dit Jésus, prends ton brancard et marche. » 9 Aussitôt cet homme fut guéri ; il prit son brancard et se mit à marcher.

C'était un jour de sabbat. Les Juifs dirent donc à celui qui avait été guéri : « C'est le sabbat ; il ne t'est pas permis de porter ton brancard. » 11 Il leur répondit : « Celui qui m'a guéri m'a dit: 'Prends ton brancard et marche.' » 12 Ils lui demandèrent : « Qui est l'homme qui t'a dit: 'Prends et marche'? » 13 Mais celui qui avait été guéri ne savait pas qui c'était, car Jésus avait disparu dans la foule qui était à cet endroit. 14 Quelque temps plus tard, Jésus le retrouva

dans le temple et lui dit : « Te voilà guéri. Ne pèche plus, de peur qu'il ne t'arrive quelque chose de pire.

» 15 Cet homme s'en alla annoncer aux Juifs que c'était Jésus qui l'avait guéri. 16 C'est pourquoi les Juifs poursuivaient Jésus et cherchaient à le faire mourir, parce qu'il avait fait cela le jour du sabbat.

17 Cependant, Jésus leur répondit : « Mon Père est à l'œuvre jusqu'à présent ; moi aussi, je suis à l'œuvre .» 18 Voilà pourquoi les Juifs cherchaient encore plus à le faire mourir: parce que non seulement il violait le sabbat, mais il appelait aussi Dieu son propre Père, se faisant lui-même égal à Dieu.

Jésus reprit donc la parole et leur dit : « En vérité, en vérité, je vous le dis, le Fils ne peut rien faire de lui-même, sinon ce qu'il voit le Père accomplir. Tout ce que le Père fait, le Fils aussi le fait pareillement. 20 En effet, le Père aime le Fils et lui montre tout ce que lui-même fait, et il lui montrera des œuvres plus grandes que celles-ci, afin que vous soyez dans l'étonnement. 21 En effet, tout comme le Père ressuscite les morts et donne la vie, le Fils aussi donne la vie à qui il veut. 22 Le Père ne juge personne, mais il a remis tout jugement au Fils 23 afin que tous honorent le Fils comme ils honorent le Père. Celui qui n'honore pas le Fils n'honore pas le Père qui l'a envoyé. 24 En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole et qui croit à celui qui m'a

envoyé a la vie éternelle ; il ne vient pas en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.

Méditons pour connaître Dieu et lui obéir ! « Jésus et le sabbat »

« Veux-tu être guéri ?» ; Jésus, en posant cette question, cherche à réveiller le désir d'être guéri et ainsi le sentiment de son impuissance et de sa misère. Il cherche aussi à éveiller l'espérance et la foi d'être guéri, et aussi le désir de marcher dans la liberté. En effet, la liberté implique une responsabilité.

Ainsi, l'impotent guéri porte son lit et ainsi la responsabilité d'obéir à Jésus malgré l'interdiction de porter une charge le jour du sabbat. Il va devoir être confronté aux autorités gardiennes de la loi.

Il ne sait même pas qui est Jésus, ce qui le met dans une drôle de situation. Mais Jésus va se faire connaître à lui et il pourra témoigner.

Cependant la confrontation avec Jésus va être très forte. Car l'Esprit qui anime Jésus n'est pas du tout le même que celui qui anime les autorités juives de l'époque.

Ces autorités s'opposent à Jésus car elles méconnaissent le droit qu'avait Jésus, en tant que Fils

de Dieu, de disposer du sabbat, de lui donner tout son sens.

En effet, Jésus, en tant que personne divine, a l'autorité sur le sabbat, et, comme son Père, il travaille sans cesse. Cette guérison le jour du sabbat honore le Fils qui honore le Père.

Chercher à honorer le Père, sans le Fils, c'est commettre un grave péché; c'est faire Jésus menteur alors que le Saint Esprit montre clairement qu'il accomplit les œuvres de Dieu. La personne et les œuvres du Fils de Dieu révèlent le Père.

Il a pris la forme de serviteur, cela ne doit pas nous empêcher de voir sa gloire.

Prions:

Seigneur Jésus, oui tu es digne d'être adoré avec le Père. Que la loi ne soit pas un obstacle pour nous de te reconnaître et de voir ton œuvre.

Donne-nous de reconnaître ton œuvre dans nos vies et ainsi de t'adorer, te reconnaître comme notre seul Sauveur et seul Seigneur.

Adorons en chantant (4 mn):

en vérité, en vérité : https://youtu.be/x-BqtoZ1RHQ
